

FORMATION



© Bénédictines du Mont des Oliviers

# L'Évangile de Saint Jean

Par le père  
**Jean-Paul BATISTA**



20h30

Cure Saint Maurice

**VENDREDIS**  
23 fév.  
15 mars  
19 avril  
17 mai  
28 juin



# *Saviez-vous que l'Évangile de Jean est très différent des trois premiers ?*

Dans le texte de Matthieu, de Marc et de Luc, il y a beaucoup de miracles et de paroles de Jésus. Dans le texte de Jean, nous ne trouvons que sept miracles, appelés signes, et quelques discours qui se développent lentement, en répétant toujours les mêmes thèmes clés.

Les trois premiers évangélistes ont rassemblé, complété et édité les thèmes qui formaient la catéchèse existant dans leurs communautés. Saint Jean a suivi un chemin différent : son Évangile est une sorte de méditation, qui cherche à approfondir et à montrer le contenu de la catéchèse existant dans sa communauté. Son Évangile vise à éveiller et à nourrir la foi en Jésus-Christ, le Fils de Dieu, pour que les hommes aient la vie. (cf. Jean 20, 30-31).

Pour Jean, Jésus est l'envoyé de Dieu, celui qui révèle le Père aux hommes. Dieu aime les hommes et veut leur donner la vie. Jésus révèle cet amour et accomplit la volonté du Père en donnant sa vie en faveur des hommes. Jean cherche à le montrer à travers les sept signes qu'il présente dans la première partie de l'Évangile, en soulignant l'importance de l'engagement de la foi. Dans la deuxième partie, il montre le même, en soulignant l'importance de l'amour et en racontant le signe suprême : le retour de Jésus auprès du Père, à travers la mort et la résurrection.

La révélation de Dieu nous ouvre à la sagesse et au discernement. Face à la lumière de la révélation, la vie des hommes s'éclaire et les réactions sont nombreuses. Jean les souligne dans son texte : il y a ceux qui acceptent et s'ouvrent à la vie, et il y a aussi ceux qui la rejettent, ferment leur cœur et marchent vers la mort.

Êtes-vous disposés à connaître et à approfondir ces sept signes ?  
Voulez-vous vous ouvrir à une dynamique de discernement à partir des paroles de Saint Jean ?

Vous êtes invités à lire cet évangile en vous ouvrant au discernement à la lumière de Dieu qui, par Jésus, illumine notre vie et nous conduit à prendre une décision : accepter et poursuivre l'œuvre de Jésus pour recevoir de lui la vraie vie. Dans un climat de partage et de fraternité, au cours de cinq rencontres, nous relirons l'Évangile de Jean pour mieux comprendre ces signes. Vous êtes invités à nous rejoindre sur ce chemin.

**VENEZ NOMBREUX !**